

# MAX FACTOR

HOLLYWOOD — LONDRES — PARIS

Se complace en participar a usted que una MAKE-UP ARTIST estará a su disposición durante los días 7 al 12 de Junio, ambos inclusive, para atender consultas sobre maquillaje y cuidado de la piel en

## PERFUMERIA **hidruejo**

CALLE MADRID, 40 - 42

PARA TRATAMIENTOS SOLICITE RESERVA DE HORA

## SUBVENCION DE 13.400 MILLONES PARA LA ENSEÑANZA PRIVADA BASICA

En Barbastro se construirá una gran fábrica japonesa de fibras fertilizantes

### Oficinas de Desarrollo Ganadero en las Divisiones Regionales Agrarias

Valencia (Cifra). — "La Universidad no es lo que era; ni es todavía lo que debe ser", dijo, en Valencia, el ministro de Educación y Ciencia, al dar posesión de su cargo al nuevo rector de la Universidad antigua de Valencia, profesor Manuel Cobo del Rosal.

El ministro tras indicar en este acto que "tenemos una Universidad en evolución en una España en evolución", citó tres tipos de obstáculos que pueden contribuir a cerrar el camino de desarrollo académico: los económicos, los estructurales y los conviviales.

"Soy de la opinión", dijo Robles Piquer — que en definitiva, aquellos que calibramos el interés real de la Universidad y afirmamos el interés supremo de la sociedad y de España en disponer de una Universidad eficiente, por encima de los intereses de grupos y de partidos, somos una inmensa mayoría, que sólo a minorías muy exiguas, de uno y otro signo, interesa el choque, la ruptura de la convivencia, la violencia en suma".

Terminó prometiendo ensanchar los cauces de la participación, siguiendo el talante abierto que ha demostrado en sus recientes disposiciones.

Tras los actos en la Universidad, el señor Robles Piquer presidió en unión del embajador de la República Árabe Unida en Madrid y las primeras autoridades valencianas, la inauguración de una exposición de arte faraónico, instalada en el Ayuntamiento, que ha recorrido ya otros lugares de España, como Madrid y Barcelona.

A continuación sostuvo una conferencia de Prensa en la que dijo, entre otras cosas: que la Ley General de Educación es lo suficientemente amplia para no requerir grandes cambios y transformaciones.

Respecto al problema planteado por algunos sectores de Asistentes Técnicos Sanitarios, Robles Piquer, resaltó que le parece intolerable que se deje de prestar servicio a los enfermos por el hecho de que se halle en estudio la regulación de las enseñanzas de este amplio y multiforme sector". El decreto que ha sido utilizado como pretexto para la huelga, o no han sabido leerlo quienes han promovido el conflicto, o lo han leído con mala fe, porque apenas citaba de pasada a los "A. T. S.", dijo.

Por último, el ministro in-

formó que durante el presente año se concederán 13.400 millones de pesetas en subvenciones a la enseñanza privada básica, y para que fuese completamente gratuita tendrían que concederse, a los costes actuales, 60.000 millones de pesetas, cifra que hoy por hoy no puede afrontar el Ministerio de Educación y Ciencia.

#### OFICINAS DE ZONA DE DESARROLLO GANADERO

Madrid (Cifra). — En cada una de las divisiones regionales agrarias de la Agencia de Desarrollo Ganadero, en cuyo ámbito territorial están incluidas provincias que figuran en el convenio de crédito con el Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento para el Desarrollo de la Ganadería, se establecen oficinas de zona.

Estas oficinas de zona, según una orden del Ministerio de Agricultura que hoy aparece en el "Boletín Oficial", radicarán en La Coruña, Santander, Valladolid, Madrid, Badajoz, Granada y Sevilla.

#### FÁBRICA DE FIBRAS FERTILIZANTES JAPONESA, EN BARBASTRO

Barbastro (Huesca) (Cifra). — En el salón de sesiones del Palacio Municipal se ha celebrado una "rueda de Prensa" con los directivos de "Hidroquímica, S. A.", "Aikar" y "Brilen", que se instalarán próximamente en esta ciudad.

Asistió también Sashiro Okamoto, de la empresa "Eijin", una de las principales del Mundo, que fabricará fibras artificiales en Barbastro.

La inversión es de 5.250 millones de pesetas, el 49 por ciento de los cuales es japonés. Se crearán 600 puestos de trabajo y las obras se iniciarán en Septiembre de este año para terminarse a finales de 1978.

#### NOMBRAMIENTOS EN LA ORGANIZACION SINDICAL

(Cifra). — El ministro de Relaciones Sindicales, ha nombrado a Alberto García Ortiz director del Secretariado de Asistencia y Promoción Sindical.

Asimismo han sido nombrados delegados de la Organización Sindical a los siguientes señores en las provincias que se citan:

Luis Fabián Márquez Sánchez, en Barcelona; Ezequiel Jáqueto Molinero, en Alicante; Luis Negro Carrillo, en Avila; Antonio Miguel Díaz Carro, en Logroño, y Javier Gallarreta Fernández, en Soria.

Para desempeñar la dirección de la Oficina de Sindicatos Nacionales ha sido nombrado Juan Pablo Martínez de Salinas y como director del Gabinete Técnico del ministro de Relaciones Sindicales, a Enrique Santia.

## QUEMAN EL COCHE DE BLAS PIÑAR

### Petición de libertad para García Trevijano y Calvo Serer

Madrid (Cifra). — Ha aparecido quemado esta tarde en una calle de Madrid, el automóvil del notario Blas Piñar López, que había sido robado unas horas antes. Blas Piñar es el fundador y presidente de la organización «Fuerza Nueva» considerada de tendencia ultraderechista, por lo que se cree que el acto podría tener motivos políticos.

#### PETICION DE LIBERTAD PARA CALVO-SERER

Madrid (Cifra). — Un escrito en el que se solicita la libertad provisional de Rafael Calvo-Serer ha sido presentado esta mañana en la secretaría del Tribunal de Orden Público por el abogado José Zubia Guineá.

La petición se basa en la consideración, por parte de los abogados encargados de la defensa del señor Calvo-Serer, de que los hechos que se le imputan no son constitutivos de delito: en la conducta pública y privada observada siempre por él, y en que se ha presentado voluntariamente a las autoridades españolas.

#### PRESTA DECLARACION SANTIAGO ALVAREZ

Madrid (Cifra). — A mediodía de hoy, ante el Juzgado número uno de los de Orden Público, ha declarado Santiago Alvarez, miembro del llamado «Comité ejecutivo del partido comunista de España» y considerado como el segundo en el mando después de Santiago Carrillo.

El señor Alvarez fue detenido la pasada semana y ha sido traído esta mañana desde la Dirección General por la Policía Armada.

#### SOLICITUD DE LIBERTAD PARA GARCIA TREVIJANO

Madrid (Logos). — Don José María Gil-Robles, abogado defensor de don Antonio García-Trevijano, ha dirigido un escrito al Tribunal de Orden Público, en el que solicita la puesta en libertad de su defendido.

Basa su escrito en el hecho de que el señor García-Trevijano es el único miembro de la «Platajunta» que se encuentra en prisión de los detenidos y procesados, con motivo de la constitución del citado organismo unitario.

# 12 DE JUNIO

## ULTIMO DIA DE ENTREGA DE BOLETOS



## Sorteo de plazas para nuestras colonias veraniegas 1976.

Queremos que los niños que ahorren con nosotros, tengan la oportunidad de pasar unas vacaciones gratis en nuestras COLONIAS VERANIEGAS.

Infórmate en cualquiera de nuestras Oficinas sobre las condiciones de nuestro sorteo de Plazas para este Verano 1976.



## CAJA DE AHORROS DEL CIRCULO CATOLICO De Burgos y para Burgos